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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和６年３月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和６年３月１日（金）１５時２０分～１５時５５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁３階 ３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、教育部長、市民病院経営管

理局長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

(2) 市長挨拶 

(3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

(4) 各部局の状況報告について 

(5) その他 

(6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) さぬき市広報戦略（案）について（プロジェクト推進室） 

内容等 今年度に「戦略的広報プロジェクトチーム」を立ち上げて、現在の

広報活動の課題等に関するアンケートで寄せられた意見を基に、今後

の広報活動の在り方を協議し、この度、「さぬき市広報戦略」（案）

を取りまとめたことを報告した。 

そして、広報活動に対する基本的な考え方となる、これからの情報

発信の在り方として、職員は「何のために」、「誰に」、「何を」伝

えるのかを明確にした上で、各媒体の特性を生かして取り組む「戦略

的広報」の実現を目指すこととしていることから、まずは、「政策実

現のための効果的な広報活動」、「市民がまちづくりに関心を持ち、

参画してもらうことにつながる広報活動」、「市内外に市の魅力を発

信するための広報活動」といった広報活動の目的を職員が意識するこ

とが不可欠であり、これまでの広報紙とケーブルテレビを中心とした

「旧来の発信スタイル」から、ＳＮＳやホームページなどに軸足を置

く「デジタルファースト広報」の視点を取り入れていく必要があるこ

とを報告した。 

また、この広報戦略（案）に対する職員からの意見等を募集するた

め、意見や質問がある場合は、令和６年３月８日（金）までにプロ

ジェクト推進室へメールするよう依頼した。（審議監） 
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協議題 (2) 令和５年度決算見込額調査の実施について（政策課） 

内容等 

 

年度末に向けて、現在の予算執行状況に基づく、今後の執行見込額

を調査し、本年度予算の適切な執行を図るため、決算見込額調査を実

施する。ついては、一般会計は３月１５日（金）までに、特別会計は

５月１３日（月）までに調査表を提出するよう依頼した。 

あわせて、基金充当事業に関する決算見込額調査については、３月

１５日（金）午後３時までに調査表を提出するよう依頼した。（総務

部長） 

協議題 (3) 令和６年度前期ＤＡＩＳプロジェクトへの参画について（政策

課） 

内容等 市政の一層の効果的推進と、行政の枠組みを越えた官民合同の中

で、職員の政策研究能力の向上を目的として、令和６年度前期ＤＡＩ

Ｓプロジェクト（※）への参画を実施することを報告した。 

ついては、本市における課題・テーマを職員から募集するので、３

月１５日（金）までに、指定の提案書を政策課へ提出するよう依頼し

た。 

また、今後は、職員からの提案を集約・精査した上で、市でテーマ

を決定することとしており、その後、プロジェクトが開始されること

となるが、実際に当該プロジェクトを通じて提言される内容は、実践

可能なものは採択する旨、周知した。 

加えて、プロジェクトに参加する職員を令和６年４月以降募集する

こととしている旨、周知した。（総務部長） 

（※）ＤＡＩＳプロジェクト 

ＮＰＯ法人ＤＡＩＳが主催するものであり、地域課題を抱える自治

体等に対して、自治体職員を含む複数の企業人等で組成した混成チー

ムが、答申先の地域課題に対して提言を行うプロジェクトのこと。 

協議題 (4) 令和６年度狂犬病予防注射実施に係る会場の使用について（生活

環境課） 

内容等 市内で狂犬病予防注射を実施するに当たり、その会場の使用につい

て、各所管施設等の協力を依頼した。（市民部長） 

期間：令和６年４月３日（水）～令和６年４月２９日（月・祝） 

【各部局の状況報告について】 

総務部 〇香川県人口移動調査結果（令和５年分）の概要によると、本市の人

口は昨年から７１４人減少しているが、香川県全体では１町で増

加、８市８町で減少という結果であった旨、報告した。 

→市長から人口減少対策に励むよう指示があった。 
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健康福祉

部 

〇さぬき北幼稚園の閉園セレモニーを令和６年３月２４日（日）に開

催する旨、報告した。 

議会事務

局 

〇議会の各種委員会については、説明員のみ出席するよう依頼した。 

市民病院 〇市民病院における新型コロナウイルス感染症について、現在は、全

検査者のうち２割程度が陽性となっているが、以前と比較すると院

内は落ち着いた状況である旨、報告した。 

 


